

ORGANISATORISCHES

Veranstaltungsort

Evangelisch-Freikirchliche Gemeinde Altena-Grünewiese
Grünewiese 38-40
58762 Altena (Westfalen)
www.gemeinde-gruenewiese.de

Anmeldung

unter: adacbeier@online.de
bis 23. Juni 2019 erforderlich, da die Teilnehmerzahl
begrenzt ist

Kontakt

für Rückfragen: Andreas Beier 02352 52405

Teilnehmerbeitrag

20,- € für Seminar- und Verpflegungskosten

Zahlung durch Überweisung:

Spar- und Kreditbank EFG eG Bad Homburg
Kontoinhaber: GGE im BEFG
IBAN: DE93 5009 2100 0000 3988 37

Bitte Verwendungszweck angeben:

Seminar NRW 2019, Name, Ort

Barzahlung auch vor Ort möglich

(Anmeldung erforderlich)



HÖREN UND FÜRBITTE IM GEBET

Gebetsseminar mit Margret Meier EFG Altena-Grünewiese 29. Juni 2019

Veranstalter: GGE im BEFG, Regionalgruppe NRW
und EFG Altena-Grünewiese



»HERR, LEHRE UNS BETEN«

Die Regionalgruppe NRW der GGE lädt herzlich zu einem Gebetsseminar mit Margret Meier ein.

Im Gebet berühren wir den Himmel und Gott berührt uns. Wir haben ein Mandat, mit dem Gott uns autorisiert hat.

Es geht um Vertiefung, neue Erkenntnisse und Erfrischung im Gebet.

Hörendes Gebet

Gebet ist keine Einbahnstraße. Gott will zu uns reden, aber unser Hörvermögen ist oft eingeschränkt. Wie können wir lernen im Gebet besser auf Gottes Stimme zu hören? Welche Sprachen spricht Gott und wie erkennen wir sein Reden?

Fürbittendes Gebet

Im fürbittenden Gebet sind wir Teilhaber an Gottes Wirken und erfüllen den Auftrag, den wir haben. Das betrifft die engen Lebenskreise Familie und Freunde und geht weiter bis in die ganze Welt.

PROGRAMMABLAUF

- Ab 9:00 Uhr Begrüßung und Stehkafee
- 9:30 – 11:00 Uhr »Hören auf Gott, der redet«
Kaffeepause
- 11:15 – 12:30 Uhr Hören Praktisch
Mittagspause
- 13:30 – 16:00 Uhr »Vor Gott für andere eintreten«
Ausklang mit Kaffee und Kuchen

DIE REFERENTIN

Margret Meier, Kelkheim/Taunus, Pastorin i.R., hat 2017 eine christliche Schule in Pakistan gegründet. Sie engagiert sich in Damaskus, Syrien als Unterstützerin einer jungen, missionarisch starken Gemeinde und leitet im Libanon medizinische Einsätze für syrische Flüchtlinge. Für diese Aufgaben hat sie den Verein »Himmelsperlen International e.V.« gegründet.

Seit 2016 hat Margret eine mobile Gebetsschule und lehrt in Gemeindefestivals über die verschiedenen Bereiche des dynamischen Gebetes.

